

# 一生懸命

土浦市立土浦第六中学校  
学校だより  
令和元年12月号

令和元年もいよいよ締めくくりの時

## 生徒たちは各行事を通して たくましく成長しました!!

各学年の様子やこれからの取り組みを紹介します

### <7年生>

11月11日(月)から15日(金)までの5日間、茨城県立中央青年の家に寝泊まりする4泊5日の宿泊体験学習を行いました。日中の活動としては、1、2日目は学校での授業と平和について考える講演会、3日目は飯盒炊きさんとハイキング、4日目は笠間での陶芸教室と守谷の工場見学、そして5日目は奉仕活動を行いました。毎晩、学習の時間「学びの広場」も行い、充実した5日間になりました。



宿泊学習を終えた7年生は一回り大きくなったような気がします。集団生活を学び、友達関係や学級での生活にも生かしていけることを期待します。

小学生っぽさがたくさん見られた7年生ですが、体育祭や音楽祭、そして宿泊体験学習などの行事を通して、確実に成長し、中学生らしくなってきました。来年の更なる成長が楽しみです。

### <8年生>

11月14日(木)には、中学校体験で来校した小学6年生に職場体験の体験発表会を行いました。小中一貫校の高学年としての取組が多かったようです。年長者としてアドバイスを送ることで、自分の有用感も高められて自信につながっています。一層の落ち着きを感じるようになりました。



11月20日(水)には、キャリア教育の一環として「企業訪問」を行い、東京の大企業を訪問しました。この行事は、昨年度から実施され、グループ毎に企業を訪問し、見学や体験を行うというもので、荒川沖駅の出発から戻るまで、全てグループで行動します。頼りになるのは自分自身と数人の仲間だけです。自分の将来の夢の実現、自立に向けて貴重な体験となったことと思います。大きな成長が期待できる行事となり、これからの活動も楽しみです。



### <9年生>

11月21日(木)に全ての保育実習を終えました。小さい子に頼りにされ、面倒を見てあげる感覚は中々体験することはなく、大変貴重な経験になったようです。学校では見られない生徒の表情が印象的でした。家庭科の授業の一環として行いましたが、生徒たちにとってはとても大きな行事になりました。



“受験生”の9年生。11月の三者面談を終え、私立高校等の受験校も決まりました。今は1月に迎える私立高校等の受験に向け、目の色が変わってきたのを感じます。今が正念場。がんばれ9年生!

### ☆11月26日(火)に道徳の授業研究会がありました

11月26日(火)に、つくば国際大学東風小学校の齋藤真弓先生を講師としてお招きし、道徳の授業研究会を行いました。土浦市内の先生方も授業を参観しました。ご来校くださった先生方に、授業でがんばっている姿を見ていただいたことはもちろんですが、大きな声であいさつしたり、お客様の問いかけにしっかりと答えたりして、今の六中生の姿をみていただくよい機会となりました。参観された先生方からは、お褒めの言葉もたくさんいただきました。



### バザーへのご協力ありがとうございました

11月2日(土)に行われたバザーで、ご協力いただいた収益金は、生徒たちの活動に活用させていただきます。ありがとうございました。

バザー収益金 66,499円

### <12月～1月の主な行事>

12月 1日(日)	土浦マラソン	1月 1日(水)	元日
2日(月)	学びの広場	8日(水)	3学期始業式
6日(金)	9年実力テスト	9日(木)	7,8年学力診断テスト
9日(月)	表彰式	13日(月)	成人の日
10日(火)	学期末短縮日課(13日(金)まで) 学校保健委員会	14日(火)	避難訓練
12日(木)	8年救急救命講習	23日(木)	8年先輩の話を聴く会
18日(水)	家庭教育学級音楽鑑賞会	27日(月)	三者面談(31日まで)
23日(月)	2学期終業式		
26日(木)	学校閉庁日(1/3まで)		

年末年始の間(12/26～1/3)は平日であっても学校は閉まっています。なお、26日、27日は土浦市の取組としての学校閉庁日です。

ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。

来年もどうぞよろしく願いいたします